

Canciller cubano agradece solidaridad de México tras azote de huracán Ian

Image not found or type unknown



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 5 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez agradeció este miércoles la solidaridad mostrada por el pueblo y Gobierno de México luego del reciente paso del huracán Ian por el occidente del país.

En su Twitter, el canciller cubano manifestó la gratitud de la mayor isla de las Antillas con los mexicanos por la pronta ayuda a los esfuerzos de recuperación, que incluyó el envío de material eléctrico, además del apoyo de técnicos electricistas y especialistas en generación.

Hasta este lunes, la nación norteamericana había enviado a La Habana, 16 vuelos con 113 toneladas de recursos para el sistema eléctrico afectado por el potente meteoro que impactó territorio nacional el 27 de septiembre con categoría tres en la escala Saffir-Simpson, de un máximo de cinco.

Desde México también llegaron a Cuba 17 técnicos y especialistas en generación eléctrica para apoyar en las labores recuperativas que aún se acometen en las provincias de Pinar del Río, La Habana,

Mayabeque y Artemisa. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301048-canciller-cubano-agradece-solidaridad-de-mexico-tras-azote-de-huracan-ian>



Radio Habana Cuba